

St. Martin am 08.11.2018

Am 8.11.2018 feierten wir das Martinsfest in unserer Schule . Morgens gingen wir alle in die Kirche und haben Martinslieder gesungen. In der Klasse haben wir uns alle einen riesengroßen Weckmann geteilt. Das war sehr schön und lecker. Am Abend haben wir uns alle um 17.45 Uhr auf dem Schulhof getroffen. Um 18.00 Uhr sind wir mit unseren Laternen durch den Grüngürtel gegangen. Dabei haben wir verschiedene Martinslieder gesungen. Später sind wir weiter zum Martinsfeuer gegangen. St. Martin ist auf seinem Pferd mehrere Runden um das große Feuer geritten: Dann sind wir wieder zurück zur Schule gegangen und haben alle zusammen gegessen und getrunken. Es gab Würstchen, Tee, Wasser und Limo. Alle Kinder hatten viel Spaß.

Schüler der 4. Jahrgangsstufe - erstellt in der Computer AG